

Panglima TNI Pimpin Alih Kodal PPRC TNI di Lanud Abd Saleh

Achmad Sarjono - JATIM.OPINIPUBLIK.ID

Feb 6, 2023 - 16:45



MALANG - Panglima TNI, Laksamana TNI Yudo Margono, S.E., M.M., C,S,F,A memimpin upacara Alih Komando Pengendalian Pasukan Pemukul Reaksi Cepat (Kodal PPRC) yang diikuti oleh tiga matra TNI (Darat, Laut, Udara) sekaligus menampilkan unsur-unsur kekuatan dan alutsista yang digunakan dalam pelaksanaan tugas operasi PPRC, bertempat di Taxy Way Skadron Udara 32 Lanud Abd Saleh, Senin (6/2/2023).



Sebelum upacara dilaksanakan, Panglima TNI mendapat laporan dari Pangdivif 2 Kostrad tentang kesiapan Alih Kodal PPRC TNI TA. 2023-2025 yang disampaikan dalam paparan, bertempat di Vip Room Lanud Abd Saleh.

Usai paparan, Panglima TNI dan para petinggi TNI segera menuju Taxy Way Skadron Udara 32 Lanud Abd Saleh untuk melaksanakan upacara alih kodal PPRC TNI. “Upacara alih kodal diselenggarakan setiap 2 tahun sekali dan saat ini dilaksanakan alih kodal PPRC TNI dari Panglima Divisi Infanteri 1 Kostrad kepada Panglima Divisi Infanteri 2 Kostrad, PPRC TNI merupakan badan pelaksana Pusat TNI di bawah langsung Panglima TNI yang bertugas melaksanakan tindakan cepat terhadap ancaman nyata bersenjata selama-lamanya 7 hari di wilayah darat NKRI dalam rangka menangkal menyangkal awal atau menghancurkan lawan”, ungkap Panglima TNI.

Pada kurun waktu tahun 2021 sampai dengan 2023 PPRC TNI telah dapat melaksanakan tugas dengan baik untuk itu selaku Panglima TNI saya menyampaikan penghargaan dan terima kasih yang setinggi-tingginya kepada Panglima Divisi Infanteri 1 Kostrad selaku Komandan PPRC TNI yang lama beserta seluruh jajarannya.

Panglima Divisi Infanteri 2 Kostrad selaku komandan PPRC yang baru serta seluruh jajarannya saya ucapkan selamat bertugas Ingatlah bahwa tugas yang diberikan kepada para prajurit sekalian merupakan kepercayaan dan kehormatan yang diberikan negara dan bangsa Indonesia, demikian dikatakan Panglima TNI.

Acara dilanjutkan dengan menyaksikan kesiapan alutsista yang yang digelar di sisi kanan Pejabat TNI Undangan. Upacara yang berjalan dengan khidmat tersebut dihadiri, Pangkostrad Letjen TNI Maruli Simanjuntak, M.Sc, Pangkoarmada RI Laksdya TNI Herru Kusmanto, Pangkoopsudnas Marsdya TNI M. Toni Harjono, S.E., M.M dan para pejabat TNI Darat Laut dan Udara, Wagub Jatim, Dr. Emil Elestianto Dardak, Bupati Malang Drs. H.M.Sanusi, M.M. (Jon)